



En la pasada sesión del Parlamento del Mercosur, Ricardo Canese, representante del Frente Guasu (FG) de la delegación paraguaya, dio entrada al proyecto que busca avanzar en una reparación histórica sobre las consecuencias de la Guerra de la Triple Alianza.

El proyecto de resolución presentado encomienda a la Comisión de Educación e Historia del PARLASUR a realizar todo tipo de Seminarios, Talleres y Audiencias Públicas en los diversos países del MERCOSUR, en los que invite a historiadores, organizaciones ciudadanas y políticas, con el fin de buscar consenso en relación al origen, causas y consecuencias de la Guerra de la Triple Alianza, debiendo finalmente dictaminar una recomendación al Pleno del PARLASUR, sobre cuáles fueron las causas, los actores principales y los efectos de la Guerra de la Triple Alianza, a ser elevada al Consejo Mercado Común del MERCOSUR.

La resolución que se presenta en el marco de cumplirse los 150 años de la firma del tratado secreto que terminó con la vida de 3 cuartas partes de la población paraguaya, busca abrir el debate sobre dicho tema en instancias internacionales.

"Estos hechos tan bien registrados, evidentes y sencillos de entender, no se estudian en las aulas de nuestras escuelas, colegios y universidades de nuestros países, sino en forma totalmente tergiversada." Enfatizó el representante del FG en su presentación.

El Parlamentario del Mercosur comparó este acontecimiento bélico con otros que se sucedieron a mundial. "La Guerra de la Triple Alianza es hasta hoy objeto de polémicas interpretaciones. Esto afecta, a los cuatro países fundadores del MERCOSUR. Es como si en Europa no hubiera acuerdo al interpretar la Segunda Guerra Mundial. Obviamente, se trataría de una traba permanente al proceso de integración de la región." Subrayó.

"Entendemos que el PARLASUR, como representante directo de la ciudadanía del MERCOSUR, es el órgano más adecuado para iniciar la búsqueda de consensos,

FG presentó ante el Parlasur proyecto para consensuar visión y reparación sobre Guerra de la Triple Alianza

Escrito por Frente Guasu

Miércoles, 19 de Agosto de 2015 13:33

particularmente en los temas más espinosos, como indudablemente es el tema de la Guerra de la Triple Alianza, que cobrará más vigencia en este momento, al conmemorarse los 150 años de su acaecimiento. En tal sentido, el PARLASUR debería auspiciar Seminarios, Talleres y Audiencias Públicas en todos los países del MERCOSUR, particularmente en los cuatro países fundadores, donde se analice a fondo esta cuestión, en la búsqueda de un consenso." Dicta el proyecto de resolución.

El proyecto en cuestión propone que el debate amplio sobre el tema vaya hasta el primero de marzo de 2020 cuando se pueda llegar a una interpretación común sobre la más importante guerra de exterminio que padeció América Latina.